

# Heboh! Nama Celine Evangelista Dikaitkan dengan Mega Korupsi Pertamina

Category: News, Trend

written by Redaksi | 13/03/2025



**ORINEWS.id** – Nama Celine Evangelista kembali menjadi buah bibir publik. Ibu tiga orang anak ini ikut terseret dalam mega kasus korupsi pertamax oplosan Pertamina.

Celine disebut-sebut telah menerima hadiah berupa rumah mewah dari Menteri BUMN, Erick Thohir. Rumah mewah yang berada di Singapura itu diberikan kepada Celine sebagai hadiah 'tutup mulut' untuk istri ke 5 ST Burhanuddin ini.

Sebagai informasi, wanita 32 tahun ini sebelumnya santer dirumorkan menjadi istri ke 5 dari Kejangung RI, ST Burhanuddin.

Kedekatan Celine dengan ST Burhanuddin mulai terendus publik kala namanya terseret kasus dugaan korupsi tambang di Konawe Utara, Sulawesi Tenggara.

Kala itu Celine dikabarkan memiliki kedekatan khusus dengan seorang Jaksa Agung. Bahkan wanita cantik itu memiliki panggilan khusus untuk orang tersebut dengan panggilan "papa".

Tidak hanya itu, Celine Evangelista juga beberapa kali ikut kunjungan kerja ST Burhanuddin di berbagai daerah. Tidak heran jika Celine dirumorkan menjadi istri ke lima Kejagung. Lantas benarkah demikian?

Namun pihak ST Burhanuddin sempat membantah isu tersebut, pihaknya berdalih jika Celine memang dekat dengan istri dan anaknya, namun hanya sebatas pekerjaan semata.

Baru-baru ini nama Celine Evangelista kembali terseret dalam kasus mega korupsi di tubuh Pertamina.

Dikutip *SketsaNusantara.id* dari akun TikTok @berangkas.indo2 pada Selasa (11/3/2025) terungkap tentang tawaran manis istri ke lima ST Burhanuddin.

"Mengetahui Kejagung sudah mengetahui namanya, Erick Thohir segera menemui ST Burhanuddin pada 28 Februari 2025 pukul 11 malam," bunyi narasi dalam video yang kini viral tersebut.

Rupanya dalam pertemuan tersebut, Erick Thohir meminta Kejagung untuk tidak menyeret dirinya dan kakaknya (Boy Thohir) dalam kasus mega korupsi pertamax oplosan Pertamina.

Erick Thohir bahkan bersedia memberikan aset mewahnya berupa rumah di Singapura kepada istri ke lima ST Burhanuddin, Celine Evangelista, agar lebih dipandang di kalangan kaum sosialita.

Pemanis tambahan juga Erick berikan agar namanya tidak terseret dalam kasus panas tersebut.

Tidak tanggung-tanggung uang sebesar 2 juta dolar Singapura ia serahkan kepada ST Burhanuddin agar ia dan kakaknya bersih dalam kasus BBM oplosan ini.

Tak lama setelah ST Burhanuddin menerima hadiah mewah dari

Erick Thohir Kejagung kemudian memberikan klarifikasi bahwa tidak ada bukti keterlibatan Erick Thohir dan kakaknya.

Kejagung hanya merilis 9 tersangka dalam kasus pertamak oplos Pertamina tersebut.

Namun demikian, kabar Celine Evangelista menerima hadiah rumah mewah dan uang sebagai pelicin masih simpang siur.

Pihak Celine sendiri juga belum memberikan keterangan resmi terkait namanya yang terseret dalam kasus pertamax oplosan ini. [source: [sketsanusantara](#)]